

Obama: Atacante Orlando se inspiró en propaganda radical en Internet



Washington, 13 jun (dpa) - El presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, dijo que todo parece indicar que Omar Mateen, el atacante responsable de la matanza en el club gay Pulse en Orlando, se inspiró en propaganda radical en Internet, pero no formaría parte de un plan terrorista de mayor escala dirigido del exterior.

Obama se reunió en la Casa Blanca con su equipo de seguridad nacional para conocer más detalles sobre la investigación de la matanza en club gay Pulse, que dejó 49 muertos y 53 heridos. La muerte del atacante, que fue abatido por la policía, elevaría el saldo a 50 muertos.

El presidente recordó que la investigación está todavía en una fase preliminar, por lo que que todavía queda mucho por esclarecer.

"Una cosa que podemos decir es que es tratado como una investigación terrorista. Al parecer el atacante se inspiró en varias informaciones extremistas diseminadas en Internet", dijo Obama, quien explicó que ese material está siendo en estos momento examinado.

Obama añadió que en estos momentos de la investigación no ven "ninguna clara evidencia de que haya sido dirigido externamente".

Aunque a última hora, Mateen llamó al número de emergencias 911 para asegurar que actuaba en nombre del Estado Islámico (EI), "hasta ahora no hay evidencia de que, de hecho, estuviera dirigido por el Estado Islámico", añadió Obama, quien dijo que todavía no se saben los motivos que llevaron al atacante a hacer la matanza.

Obama también confirmó que Mateen compró las armas, un rifle de asalto y una pistola, legalmente.

La masacre ocurrió la madrugada del sábado al domingo cuando Mateen, abrió fuego con un rifle de asalto AR-15 en el interior del club gay Pulse en la ciudad de Orlando.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96641-obama-atacante-orlando-se-inspiro-en-propaganda-radical-en-internet>



Radio Habana Cuba